
GRUPPO COMUNALE LEGA 

 

Att. Sindaco Luciano Bacchetta  

Att. Assessore di competenza 

 

INTERROGAZIONE  URGENTE SULLO  STATO  DELLA SEGNALETICA STRADALE NELLE 
VICINANZE   EDIFICI SCOLASTICI. 

 

Constatato che,  in quasi tutte le zone periferiche , nelle vicinanze delle scuole, ma 
in particolare in zona Trestina dove il concentramento degli edifici è più compatto  , 
la segnaletica trasversale  è poco visibile o inesistente . 

Come già segnalato in altre occasioni , tra l’altro senza risultati concreti , e a garanzia 
della sicurezza pedonale e della viabilità dei mezzi  

si chiede : 

il ripristino  immediato  della segnaletica  trasversale in prossimità delle scuole 
prima    dell’apertura dell’anno scolastico  

 

 

cons. lega Rigucci Marcello 

                  Linda Innocenti 

 

04/09/2019 
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